



## Lagos Weber aborda críticas a Jara y defiende la adaptación del programa de gobierno

El senador Ricardo Lagos Weber (PPD) abordó las críticas que recibió durante esta semana la candidatura de Jeannette Jara tras nuevas discrepancias con el programa que había presentado durante las primarias del oficialismo y el que estaría trabajando tras su triunfo en junio. Esta vez el conflicto se generó por el aborto libre. En una entrevista con radio Festival, Jara habría señalado que en su programa de primarias no se encontraba aquella medida, lo cual tuvo que posteriormente rectificar. “Eso ella misma lo aclaró. Ella dice que cometió un error. Lo dice ella misma”, explicó el senador y portavoz de la candidata en una entrevista con *Mesa Central* en Canal 13. También señaló que valora el hecho de que la candidata pueda mantener lo que pien-



sa, a pesar de deber adaptarse a los ideales de la coalición. En ese sentido, el senador ejemplificó con su postura sobre el aborto. “Yo soy partidario del aborto más allá de las tres causales. Pero si quiero formar una coalición y un programa de gobierno que interprete y que sume, no necesito que eso esté ahí, porque tal vez no es lo prioritario.